



Al 2030 rutas concesionadas tendrán pago automatizado

ÑUBLE. Este fin de semana el MOP, en alianza con Vivo Outlet Chillán y concesionaria Ruta Sur, llevará a cabo un operativo para la entrega gratuita de dispositivos TAG.



AL 2030 TODAS LAS RUTAS CONCESIONADAS DE ÑUBLE DEBEN TENER OPERATIVO EL COBRO AUTOMATIZADO DE PEAJES.

Redacción
 cronica@cronicachillan.cl

Con la finalidad que los automovilistas tengan un desplazamiento más expedito, es que desde el Ministerio de Obras Públicas (MOP) a través de la Dirección General de Concesiones, se tiene como meta que al 2030 todas las carreteras concesionadas de la región tengan operativo el pago automatizado de los peajes.

"Sabemos que la ciudadanía nos exige mejoras constantes, una de las cuales es disminuir los tacos en los peajes en los fines de semana largo, en las vacaciones, muchas personas dicen queremos pasar más rápido. Como Ministerio de Obras Públicas, a través de la Dirección General de Concesiones estamos trabajando en esa línea. Tenemos una meta, que de aquí al 2030 todas las carreteras concesionadas de Chile tengan los dispositivos TAG, para que todos los automovilistas puedan circular libremente, rápidamente a través del sistema Free Flow", destacó Freddy Jelves, seremi del MOP en Ñuble

En virtud de una alianza

250.000
son los dispositivos
 que proyectan entregar concesionarias. Este fin de semana se entregarán en Chillán.

público privada, es que durante el fin de semana en dependencias del Vivo Outlet Chillán se estarán entregando TAG de manera gratuita. "Estamos con las concesionarias trabajando para entregar estos TAG, que ahorran entre 3 a 5 minutos en los viajes con el pago automatizado. En nuestra región de Ñuble, estamos con las concesionarias trabajando para entregar estos TAG, donde tenemos 250.000 dispositivos", valoró el seremi Jelves.

Cabe recordar que el sistema de pago electrónico, que incluye tecnologías como Free Flow y Stop and Go, ya está operativo en la Ruta 5 entre Ñiquén y Pemuco, donde el antiguo peaje manual de Santa Clara fue reemplazado por un sistema automatizado. Según Osvaldo Fuentes, gerente de operaciones de la concesionaria Ruta Sur, el uso del sistema Free Flow ha superado las expectativas. "El fin de semana de Año Nuevo

2030
es el año que se estima las autopistas concesionadas de Ñuble tendrán activo el pago automatizado.

vimos un 70% de uso del sistema Free Flow. Esto demuestra que los conductores están adoptando rápidamente esta tecnología que permite desplazamientos más rápidos y fluidos, y por eso el llamado a la comunidad es a acercarse a obtener su dispositivo que es gratuito, no involucra además cobro de mantención, y es interoperable, es decir, sirve para cualquier ruta del país que tenga sistema de pago automatizado".

ENTREGA GRATUITA

Los dispositivos TAG que se entregarán son interoperables, es decir, pueden ser utilizados en todas las rutas urbanas e interurbanas del país que cuenten con este sistema de cobro. Eduardo Birke, center manager de Vivo Outlet Chillán, hizo un llamado a la comunidad a participar. "Invitamos a nuestros vecinos y visitantes a acercarse al mall este sábado y domingo para retirar su TAG gra-

tuito. Queremos que tengan unas vacaciones sin preocupaciones, disfrutando del sistema Free Flow en todas las carreteras del país. Este operativo será este sábado 11 y domingo 12, entre las 10.30 a 14.30 y de 15 a 19.30 horas".

El sistema de pago automatizado no solo elimina la necesidad de efectivo, sino que también ahorra entre 3 y 5 minutos por vehículo en cada peaje, dependiendo del tráfico. Este verano, la meta es alcanzar a la mayor cantidad de usuarios posibles, facilitando sus desplazamientos durante la temporada alta de viajes. Para adquirir un dispositivo gratuito, las personas deben llevar su cédula de identidad, un comprobante de domicilio (boleta de algún servicio) y el título de dominio del vehículo (padrón).

Para mayor información pueden visitar las redes sociales del MOP Ñuble o el sitio web rutasur.cl/tag y revisar los requisitos. El operativo en Chillán es un esfuerzo más dentro de la estrategia nacional del MOP para transformar la experiencia vial de los chilenos, marcando un paso importante hacia un sistema de transporte más moderno y eficiente. **CS**